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陳偉武2200萬捐普寧興學

閩港區政協訪泉州 黃少萍會見

託中聯辦轉送新壇小學改建 黃蘭發代表接收

福建社聯宴賀10勳賢
王志民出席 吳良好等首長與鄉彥齊聚首

今年榮獲特區政府授勳和嘉許的鄉彥包括：大紫荊
勳賢楊孫西，金紫荊星章洪祖杭，銀紫荊星章張

華峰，銅紫荊星章陳勇、陳鏡秋，太平紳士姚志勝、蔡
毅、施榮忻、黃建彬，行政長官社區服務獎狀張琪騰
等。

王志民讚鄉彥社會貢獻多
王志民讚揚和肯定獲授勳和嘉許的鄉彥為社會貢獻良
多，實至名歸。他表示，鄉賢獲勳是社會對他們的肯
定。
他續說，今年是香港邁向普選的特殊年份，聯會為普
選作出重大貢獻，包括積極動員參加「8．17 保普選反
佔中大遊行」和「還路於民 恢復秩序 維護法治」
支持警方簽名大行動 ，相信該會在主席吳良好帶領
下，充分發揮聯會與地區和青年等優勢，會務發展步入
新階段。
吳良好在晚宴上表示，繼徐四民、黃克立、黃保欣
後，相隔16年，大紫荊勳章再次由閩籍鄉親獲得，加
上今年獲勳鄉賢囊括大紫荊勳章、金紫荊星章、銀紫荊
星章、銅紫荊星章，難能可貴。

吳良好：為閩籍鄉親添光彩
吳良好續說，獲勳鄉賢不僅是個人光榮，更為閩籍鄉
親添光彩。他們為國家、香港和家鄉作出巨大貢獻，得
到特區政府肯定，實至名歸。是次眾鄉彥獲勳銜，是對
閩籍鄉親和聯會的鼓勵和鞭策。聯會將一如既往，以團
結、傳承、打拚、創新精神，凝聚鄉親，為香港作出更

大貢獻。

楊孫西：「佔領」行動衝擊港法治經濟
楊孫西致辭時表示，近日「佔領」行動由外國勢力、

香港反對派和維權力量三者結合，在香港搞破壞社會穩
定的活動，衝擊香港法治和經濟。他相信聯會在吳良好
帶領下，福建鄉親不分籍貫，將腳踏實地服務市民、關

心香港社會事務，堅持支持特區政府依照香港基本法依
法施政。

洪祖杭：習主席問候閩籍鄉親
洪祖杭表示，榮獲金紫荊勳章有賴聯會和一眾鄉親支

持，日後定會為香港繁榮穩定和家鄉建設努力。他透
露，國家主席習近平日前在福建平潭考察時，參觀了他

在當地開設的工廠，感到非常榮幸，習主席囑託他回港
後轉達他對閩籍鄉親的問候。
出席賀宴的首長尚包括：該會榮譽主席李群華，永遠
名譽會長施子清、盧文端、陳金烈，副主席柯達權、陳
聰聰、楊集文、施維雄、王庭聰、王亞南、黃若虹、許
奇鋒、施清流、劉達泉、林懷宣、黃楚恆，常務會董李
忠、黃建彬等。

香港文匯報訊（記者 邵萬

寬）香港福建社團聯會日前在銅

鑼灣世貿中心38樓舉行晚宴，

恭賀10位今年榮獲特區政府頒

授勳銜和嘉許的鄉彥。香港中聯

辦副主任王志民應邀出席，全國

政協教科文衛體副主任、福建社

團聯會主席吳良好等首長與鄉彥

近40人聚首一堂。

■香港福建社團聯會宴賀今年榮獲特區政府頒授勳銜的鄉賢，賓主合影。 邵萬寬 攝
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香港文匯報訊（記者 邵萬寬）
港區省級政協委員聯誼會婦委會
「養心匯」昨日於中國銀行大廈中
國會舉行午餐會，並以「香港的持
續發展」為題，邀請發展局局長陳
茂波擔任主講嘉賓，就香港土地資
源的可持續發展作詳細介紹。

張麗譚錦球張心瑜等出席
出席午餐會的賓主尚包括︰香港
中聯辦協調部副巡視員張麗，港區
省級政協委員聯誼會會長譚錦球、
婦委會主任張心瑜等。

張洪秀美盼助了解未來趨勢
婦委會副主任、是次活動主席張

洪秀美首先代表婦委會歡迎出席講
座的嘉賓。她希望大家都能透過主
題講座了解香港未來發展趨勢，合
力推動香港發展。
她表示，香港有完善法治制度

和簡單稅制，本地人才精通兩文
三語、擁有創新和靈活的思維，
加上背靠祖國優勢，商機處處。

她指出，香港面臨人口老化、土地短缺、
住屋環境緊張等問題，令社會產生不少矛
盾。是次午餐會希望探討香港在有限的土地
資源下如何發展創造奇蹟，同時平衡各方利

益等問題，特邀陳茂波局長分享政府可持續
發展政策。
陳茂波就香港土地情況作簡單介紹。他表

示，過去10年香港人口增長逾45萬，相等於
沙田新市鎮人口數目，土地、房屋需求十分
大。發展局未來會就土地發展作深入研究。未
來10年，香港會興建47萬個單位，滿足住屋
需求。
他續指，未來除了加強住屋供應外，同時

加強社區設施、公共運輸系統等，提高運輸
效率。同時，未來更着重保育自然和人文資
源，透過活化歷史建築物來加強古蹟保護，
優化維港和海濱地帶，在可持續發展原則
下，有效地運用土地資源及基礎設施，規劃
優質宜居的社區。
譚錦球讚揚張心瑜和張洪秀美努力促使活

動順利舉行，午餐會增進委員對香港未來發
展的了解，使他們日後在香港未來的發展能
針對性地建言獻策。
他說，港區省級政協委員逾1,400多人，該

會上下一心，堅決支持特區政府依法施政，
並與特區政府保持良好溝通，為營造香港繁
榮穩定出力。

陳偉燊余鵬春等出席
出席賓主尚包括︰副會長陳偉燊、余鵬

春，副主任鄺美雲、蒙美玲、葉溫金燕、張
芯瑜等。

■「香港的持續發展」午餐會上，賓主合影。 邵萬寬 攝

香港文匯報訊（記者 黃瑤瑛泉州報道）福建省港區政協聯誼
會參訪團一行40人11月6日赴泉州，獲泉州市委書記黃少萍熱
情會見。雙方期望繼續互相支持，加強交流合作，共為泉州建設
「21世紀海上絲綢之路先行區」出力。

張強林樹哲劉與量等參訪 楊俊峰等會見
當日，香港中聯辦協調部副部長張強，全國政協常委、香港福

建社團聯會榮譽主席林樹哲、福建省政協常委、福建省港區政協
委員聯誼會會長劉與量等，帶領福建省港區各級政協常委和委員
一行共40人赴泉州參訪，泉州市政協主席楊俊峰等當地官員出
席會見。

黃少萍讚站在反「佔中」第一線
黃少萍一落座就對參訪團一行說：「你們辛苦了！」她說，

多次從電視上看到聯誼會成員站在反「佔中」第一線，大家通過
積極行動支持特區政府、支持香港警方維護秩序，這份愛國愛港
的熱情讓人敬佩，家鄉父老鄉親非常感動，正義一定可以戰勝不
希望香港繁榮穩定的行為。
黃少萍又介紹泉州最新發展情況。她表示，習近平主席前幾天

到福建考察，為福建科學發展、跨越發展鼓勁，希望福建可建設
成機制活、產業優、百姓富、生態美的新福建。
她續說，目前泉州正在制定下一步發展目標和任務，預計到

2018年人均GDP可增長11%，經濟總量達8,800億人民幣，在這

大發展中，歡迎鄉賢進一步來參與支持泉州科學發展、跨越發
展，支持過程中分享跨越發展的成果。

劉與量：邀學者宣傳港基本法
劉與量熱烈回應指，聯誼會立場鮮明，堅決支持人大常委會的

決定，不僅參與「反佔中保普選」簽名和大遊行，又舉辦座談
會，邀多位學者宣傳香港基本法。該會相信特區政府在強大民意
支持下，將順利解決「佔中」問題。今後，該會仍將一本初衷，
堅定立場，繼續發揮政協委員作用，出聲發力，積極維護香港繁
榮穩定。
劉與量代表參訪團表示，欣悉泉州是「世界多元文化展示中

心」，將建設「21世紀海上絲綢之路先行區」；11月28日至30
日還將舉辦「首屆中國（泉州）海上絲綢之路國際品牌博覽
會」，打造具有國際影響的經貿對接交流平台，同時傳遞中華傳
統文化——閩南文化，引進海絲沿線國家文明成果，全面拓寬對
外開放合作格局。
他續說，福建港區政協委員願為泉州新一輪發展牽線搭橋，誠

摯希望泉州市領導一如既往關心、支持、指導聯誼會會務發展，
共同為兩岸和平統一，共圓民族復興之夢作出新貢獻。

林樹哲300萬捐泉州七中
會見結束後，林樹哲為母校泉州七中捐贈300萬元人民幣，用

於新校區建設。

■黃少萍（左三）接受林樹哲（左二）向泉州七中捐贈的300萬元人民幣支票。 黃瑤瑛 攝。

香港文匯報訊（記者 聶曉輝）為促進國家教育發展
及讓小孩有更理想的學習環境，唐商集團董事長、香港
區潮人聯會永遠榮譽會長陳偉武一行，昨日到香港中聯
辦遞交一張2,200萬元人民幣支票，透過香港中聯辦把
捐款送往廣東普寧市新壇村，作為新壇小學拆除改建的
資金，由香港中聯辦副主任黃蘭發代表接收。黃蘭發表
示，香港中聯辦一定會把捐款送到相關部門，辦好學
校，推動當地教育發展。

陳登鋒周厚杰陳松斌出席
祖籍普寧的陳偉武昨日下午聯同香港區潮人聯會創
會會長陳登鋒、唐商集團董事周厚杰和陳松斌到香港中
聯辦總部，代表唐商集團把2,200萬人民幣支票通過香
港中聯辦轉交至普寧市新壇村，作為新壇小學拆除改建
的資金，以優化母校的教學和學習環境，大力支持村黨
政重教興學，推動家鄉教育事業發展。
普寧市流沙東街道新壇小學佔地逾兩萬平方米，現有
建築物於1988年春開工建設，但礙於歷史原因，建築物
抗震設防與建築質量尚未符合當前規範質量要求，經市
校舍安全排查鑑定，學校須全部拆除重建。
根據校安工程要求與教育需要，規劃中的新壇小學
新建教學樓與綜合樓總建築面積逾1.7萬平方米，可容
納逾2,000名學生就讀，同時會完善各項設施，期望於
明年9月竣工。

陳偉武：年輕人必須多做慈善

陳偉武指出，小時候母親便教導他「贈人玫瑰，
手有餘香，必須多積陰德」，因此他對家鄉每一件
事情都十分關注，多做慈善是每位年輕人必須做的
事情。

黃蘭發讚揚陳偉武一直慷慨解囊，做過很多公益事
業與好人好事，又欣賞他年紀輕輕（31歲）已闖出一
番事業。他表示，香港中聯辦一定會把捐款送到相關
部門，辦好學校，推動當地教育發展，並祝願陳偉武

事業進一步發展，並藉此勉勵年輕人要有多一些承
擔。
香港中聯辦港島工作部部長吳仰偉、副部長陳旭斌
出席支票捐贈儀式。

■陳偉武(左四)等把2,200萬元人民幣支票交給中聯辦副主任黃蘭發(右三)。 聶曉輝 攝■黃蘭發(右)代表當地人民感謝陳偉武(左)的慷慨解囊。 聶曉輝 攝
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